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Abstract (en)
[origin: US2022107608A1] A watch (1) with a mechanical movement with force control mechanism, and of the jumping seconds type. The
mechanism is disposed in a finishing train of the mechanical movement between an energy source and an escape wheel set (11) linked to an
oscillator (14) in oscillation to drive the escape wheel set in the same direction of rotation. The escape wheel set meshes with a seconds wheel (2).
A rotary locking element (7) is arranged to cooperate with a stop member (3) mechanically linked to the accumulation seconds wheel to lock in a
stop mode or release in a jump mode the finishing train according to the angular position of the seconds wheel. A stop member spring (4) rotates
the accumulation fixed seconds wheel and the escapement mechanism linked to the oscillator at each half oscillation of the oscillator in stop mode.

Abstract (fr)
La montre (1) est à mouvement mécanique à mécanisme de contrôle de force, et du type à seconde sautante. Le mécanisme de contrôle de force
est disposé dans un rouage de finissage du mouvement mécanique entre une source d'énergie et un mobile d'échappement (11) lié à un oscillateur
(14) en oscillation pour entraîner le mobile d'échappement toujours dans le même sens de rotation. Le mobile d'échappement engrène avec une
roue de seconde (2). Un élément de blocage rotatif (7) est agencé pour coopérer avec un organe d'arrêt (3) lié mécaniquement à ladite roue de
seconde à accumulation pour bloquer dans un mode d'arrêt ou libérer dans un mode de saut ledit rouage de finissage selon la position angulaire de
ladite roue de seconde. Un ressort (4) d'organe d'arrêt est prévu pour entraîner en rotation la roue de seconde fixe à accumulation et le mécanisme
d'échappement lié à l'oscillateur à chaque demi-oscillation de l'oscillateur en mode d'arrêt. Dans le mode de saut, le rouage de finissage est libéré
permettant à l'élément de blocage rotatif de tourner, et faire tourner un pignon de seconde (5) coaxial à ladite roue de seconde fixe afin d'effectuer
un saut d'une seconde en mode de saut. Cela permet également d'effectuer un réarmage du ressort d'organe d'arrêt en liaison avec le pignon de
seconde, tout en permettant de bloquer l'élément de blocage rotatif et le rouage de finissage pour le mode d'arrêt suivant le mode de saut.
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